



Interkonfessionelle Unterrichtskommission Büren, Nuglar-St. Pantaleon, Seewen

Zweckverband Kindergarten und Primarschule Dorneckberg Schulleitung Telefon +41 (0)61 911 18 47 F-Mail schulleitung.kgps@schulen-dorneckberg.ch Hauptstrasse 4

CH-4146 Hochwald Internet www.schulen-dorneckberg.ch

Dorneckberg, im Mai 2023

Information zum Religionsunterricht der Primarschule

Der Religionsunterricht in den Primarschulen des Kanton Solothurns wird gemäss des 2-Säulen-Modells (sh. Broschüre) interkonfessionell geführt und steht allen Schülerinnen und Schülern offen, unabhängig ihrer Religionszugehörigkeit.

Der Unterricht basiert auf dem christlichen Glauben und vermittelt Wissen über verschiedene Kulturen und Religionen. Über biblische Geschichten werden Themen wie zwischenmenschliche Beziehungen, respektvoller und wertschätzender Umgang mit Mitmenschen sowie deren Gegensätzlichkeiten vertieft.

Die Finanzierung des Unterrichts erfolgt durch die evangelisch-reformierten und römischkatholischen Kirchgemeinden, während die interkonfessionelle Unterrichtskommission IKUK (Büren, Nuglar-St. Pantaleon und Seewen) für die Anstellung der Religionslehrpersonen zuständig

Eltern konfessionsloser Schülerinnen und Schüler oder solche aus Kulturen mit anderen religiösen Ausrichtungen werden gegebenenfalls gebeten, einen freiwilligen finanziellen Beitrag an den Unterricht zu leisten.

Eltern, die ihr Kind vom Religionsunterricht abmelden möchten, müssen dies schriftlich tun:

- Per Post an den Zweckverband Kindergarten und Primarschulen Dorneckberg, Schulleitung, Hauptstrasse 4, 4146 Hochwald
- Per Mail an administration.kgps@schulen-dorneckberg.ch
- Kontakt IKUK: Anita Vögtli voegtli.anita@ebmnet.ch (weitere Angaben sh. unten)

Für abgemeldete Kinder bleibt während der Blockzeit die Obhutspflicht der Schule bestehen. Sie beschäftigen sich unter Aufsicht selbst.

Abmeldungen während des Semesters sind in der Regel nicht möglich.

Der Empfang von Erstkommunion, Firmung und Konfirmation setzt einen lückenlosen Unterrichtsbesuch voraus.

Die Religionspädagoginnen im Schuljahr 2023/24



Doris Lieberherr

Wohnhaft in Bretzwil

Verheiratet mit René

Erwachsene Kinder: 2 Töchter, 2 Söhne

Hobbies: gestalten, nähen, dekorieren, lesen, Musik, Natur,

geniessen, gutes Essen

"Der Religionsunterricht ist wie eine kleine 'Oase' innerhalb des Schulalltags. Ein Ort, an dem die Schüler Wertschätzung erfahren, lernen, sich gegenseitig zu respektieren und zu erfahren, dass Gott

sie bedingungslos und unendlich liebt!"

Liselotte Büttner

Wohnhaft in Nuglar

Verheiratet

Zwei erwachsene Kinder und Schwiegerkinder Drei kleine goldige Enkelkinder

Hobbies: Meine Hobbies sind mit den Enkelkindern spielen, wandern, Rad fahren, lesen, basteln und vieles mehr.

"Ich freue mich im Religionsunterricht spannende Geschichten mit Tiefgang zu entdecken, mehr über Gott und den Sinn des Lebens zu erfahren, mit den Kindern über das Leben zu philosophieren,



zu singen und zu basteln."



Claudia Wirz

Wohnhaft in St. Pantaleon

Verheiratet

1 Tochter

Hobbies: wandern, lesen, Garten, basteln, kochen

"Der Religionsunterricht bietet die Möglichkeit, mit religiösen und anderen Geschichten über Gott und die Fragen des Lebens nachzudenken, Orientierung zu geben und Antworten zu finden.

Es ist ein Ort, an dem die Schüler sich austauschen, zuhören und über

Gott und die Welt reden."